



www.mg.co.id

Rahasia di Balik Keberhasilan Madrid

MADRID (IM) - Real Madrid memenangi tiga trofi musim ini setelah nirgelar pada 2020/2021. David Alaba mengungkapkan sejumlah rahasia di balik keberhasilan Madrid ini.

Seperti diketahui Madrid tak hanya mengakhiri musim 2020/2021 tanpa trofi. Mereka juga kehilangan dua figur besar yakni Zinedine Zidane dan Sergio Ramos.

Namun, Madrid sukses menutup musim 2021/2022 dengan menjuarai tiga dari empat kompetisi yang diikuti. Usai sukses di Piala Super Spanyol dan LaLiga, Los Blancos mengakhiri musim dengan manis lewat keberhasilan menjuarai Liga Champions.

"Ada banyak faktor yang mempengaruhi. Lambang, mentalitas. Kami sebuah tim dengan pemain-pemain bagus, tapi juga tim yang selalu percaya menang sampai akhir. Kami melakukan segalanya untuk menang. Real Madrid sudah menunjukkan rasa laparnya akan kesuksesan dari waktu ke waktu. Sekarang bersama saya juga. Saya sangat senang jadi bagian dari tim ini," ujar Alaba seperti dilansir Marca.

Pemain yang pernah memperkuat Bayern Munich itu juga memberikan pujiannya untuk Thibaut Courtois, yang tampil gemilang di sepanjang musim, termasuk

di final Liga Champions dengan menggagalkan sejumlah peluang Liverpool. "Apa yang sudah Thibaut raih sungguh luar biasa dan dia melakukannya di sepanjang musim. Dia sudah menyelamatkan kami berkali-kali," ucap Alaba.

Alaba juga tak lupa memberi pujian kepada Carlo Ancelotti untuk kesuksesan Real Madrid. "Anda tidak sering melihat ketenangannya dan kami bertindak sesuai," imbuh Alaba.

Alaba menambahkan, dia dan kolega akan berjuang keras lagi di musim depan, demi meraih banyak gelar. "Kami harus berjuang untuk musim depan. Namun kami harus menikmati hasil ini dulu sampai 11 berlibur. Namun semua pemain dan manajemen mempunyai misi yang sama," tandasnya. ● vdp



DAVID ALABA
Pemain Real Madrid

Red Bull Perpanjang Kontrak Perez

MONAKO (IM) - Red Bull Racing resmi mengumumkan perpanjangan kontrak Sergio Perez. Pebalap Meksiko itu telah sepakat melanjutkan kerja sama hingga dua tahun ke depan.

Penampilan Perez di musim kedua bersama Red Bull sejauh ini meningkat pesat dibanding tahun lalu. Tujuh seri Formula 1 berlalu, ia sudah mengumpulkan 110 poin. Terbaru, ia menjadi pemenang GP Monako akhir pekan lalu.

Ia sekali gagal finis, yakni di GP Bahrain. Sisonya, ia selalu finis minimal empat besar. Padahal di musim lalu ia cuma mengumpulkan 190 poin dari 22 balapan.

Perubahan signifikan itu membuat Red Bull tak ragu memberinya kontrak baru. Duetnya dengan Max Verstappen akan berlanjut sampai 2024. Melihat posisi klasemen sekarang, ia bahkan masih bisa ikut bersaing meraih gelar juara dunia musim ini.

"Ini adalah pekan luar biasa bagi saya, memenangi GP Monako adalah impian pebalap manapun. Lalu diikuti dengan pengumuman perpanjangan kontrak hingga

2024 membuat saya betul-betul bahagia," ujar Perez, dikutip Sky Sports.

Perez menjadi pemenang di Monako dengan catatan waktu satu jam 56 menit 30,265 detik. Ini menjadi kemenangan pertama Perez di balapan F1 musim ini.

Bos Red Bull, Christian Horner juga memuji kinerja Perez. Kontrak baru untuk driver 32 tahun itu diberikan tanpa pikir panjang.

"Berkali-kali ia membuktikan dirinya tak hanya bagus dalam mengutamakan tim, tapi level ketenangannya telah meningkat, dia telah menjadi pebalap yang diperhitungkan di grid. Bagi kami, berpegang dengan kecepatan, kemahirannya, dan juga pengalamannya bukanlah hal yang sulit, dan kami senang Checo (panggilan Perez) akan terus membalap untuk tim ini hingga 2024. Bersama Max, kami percaya kami telah memiliki duet yang bisa membawa kami menuju hadiah terbesar di F1," ujar Horner. ● vit



SERGIO PEREZ
Pebalap Red Bull Racing



Khaldoon Al Mubarak dan Pep Guardiola.

Manchester City Siap Benahi Skuad

"Kami ingin menuntaskan secepat mungkin, tapi semua tergantung pasar. Jika semua terserah saya, maka transfer kami sudah selesai per 1 Juli," kata Khaldoon Al Mubarak.

MANCHESTER (IM) - Manajemen Manchester City memastikan bakal ada beberapa pemain yang direkrut untuk musim 2022/2023. Erling Haaland merupakan transfer pembuka Manchester City menuju musim depan.

Selain Haaland, ada juga Julian Alvarez yang ditandatangani dari River Plate. Kedua pemain depan itu ditandatangani City memang untuk meremajakan lini serang sepeninggal Sergio Aguero. Meski berhasil jadi juara Premier League musim ini, City masih kekurangan daya dobrak di depan saat bersaing di Eropa.

City masih harus mencari pemain berposisi bek kanan dan gelandang pengganti Fernandinho yang hengkang. Marc Cucurella dari Brighton dan Calvin Phillips dari Leeds United digadang-gadang jadi incaran.

"Saya pastikan bakal ada

pemain baru yang datang lagi. Kami akan coba memperkuat posisi yang dirasa perlu diambil. Selalu ada pemain yang pergi setiap musimnya dan kami harus menyegarkan tim. Kami selalu ingin membuat tim lebih baik dan lebih kuat. Kami sudah mendapatkan dua tambahan pemain, tapi saya rasa kami akan mendatangkan sekitar dua lagi," kata Chairman Manchester City, Khaldoon Al Mubarak seperti dikutip Independent.

Memang demi ambisi jadi juara Liga Champions, City belum mau berhenti belanja. "Kami ingin menuntaskan secepat mungkin, tapi semua tergantung pasar. Jika semua terserah saya, maka transfer kami sudah selesai per 1 Juli," tuturnya.

Haaland digeat dari Borussia Dortmund sebelum musim 2021/2022 tuntas dengan

banderol 60 juta Euro. ia akan mendapat gaji sekitar 300 ribu Pound per pekan dan langsung jadi salah satu pemain dengan bayaran tertinggi di klub.

Salah satu dugaan yang menyertai transfer ini adalah Haaland bergabung karena tawaran kontrak yang menggiurkan dari City. Namun hal tersebut dibantah CEO Manchester City Ferran Soriano. "Haaland tertarik dengan proyek kami berisi angka-angka yang masuk akal dan wajar, serta bisa disodorkan klub-klub top lain manapun," ujar Soriano di situs klub.

Ia menambahkan, Manchester City sendiri bukan tiba-tiba tertarik dengan Haaland, apalagi mengambil peluang mendadak saat kesempatan merekrutnya terbuka. Mereka memantainya selama sekitar lima tahun dan memastikan penyerang asal Norwegia itu sesuai dengan profil yang mereka inginkan.

"Kami sudah mengikuti perkembangannya selama bertahun-tahun dan melihat transisinya dari pemain muda yang sangat bertalenta, berkualitas tinggi, sangat potensial, menjadi salah satu penyerang

paling menarik di dunia, kalau tak bisa disebut yang paling menarik," tambahnya.

Terkait kontrak dari Pep Guardiola, manajemen klub bakal mempersiapkan langkah dengan sangat cermat. Guardiola sudah enam tahun membesut Manchester City sejak merapat pada tahun 2016. Ia mampu membawa The Citizens mendominasi Liga Inggris.

Pria asal Spanyol ini baru saja mengantarkan Man City meraih gelar juara Liga Inggris. Ini merupakan gelar juara keempat Man City bersama Guardiola dalam lima tahun terakhir.

Guardiola sebelumnya mengatakan bakal membuat keputusan setelah kontraknya tuntas akhir musim depan.

Khaldoon Al Mubarak sendiri ingin Guardiola bertahan, menilai dari konsistensi prestasi yang mampu dihadirkan mantan pelatih Barcelona tersebut. Namun, ia menegaskan segala keputusan kini di tangan Guardiola.

"Pep tidak pernah hengkang selama dia tinggal di sini. Jadi, pertanyaannya benar-benar valid. Ini benar-benar valid tahun lalu dan tiga tahun

lalu. Dan tentunya tahun ini. Ini adalah kerja sama yang telah melakukan keajaiban selama bertahun-tahun. Ini mendekati tahun ketujuh dan tahun depan akan menjadi babak yang menarik dari kerja sama ini dan kami menikmati setiap momennya," ujar Khaldoon.

Guardiola sendiri nampaknya tetap berjuang membawa City menjadi klub hebat di musim depan. Bahkan usai klub mendatangkan Haaland, Guardiola menegaskan, ingin menambah armada tim, seperti yang disampaikan Khaldoon, yakni mencari bek kiri baru dan gelandang bertahan.

Kepergian Fernandinho yang sudah berusia 37 tahun tentu meninggalkan lubang. "Anda tidak akan pernah bisa duduk diam dan berpikir Anda memiliki skuad muda yang bisa bertahan bersama selama lima atau enam tahun. Itu tidak terjadi. Situasi berubah musim demi musim karena pemain ingin bermain dan bahagia. Jika mereka memiliki persepsi bahwa mereka tidak akan bermain, maka mereka harus pergi dan diganti," ujar manajer asal Spanyol itu di situs klub. ● vit

De Jong Ingin Bertahan di Barca

AMSTERDAM (IM) - Frenkie de Jong mengaku lebih suka bertahan di Barcelona, walau dia sadar dengan ketertarikan Manchester United (MU). Pasalnya ia menjadi buruan utama MU usai menunjuk Erik ten Hag sebagai manajer baru.

Peluang mendaratkan gelandang Barcelona itu ke Old Trafford diyakini cukup besar karena pernah sukses dilatih Ten Hag saat masih memperkuat Ajax Amsterdam.

Setan Merah dilaporkan menyanggupi tuntutan banderol Barcelona untuk De Jong sebesar 75 juta Euro. Disebutkan pula Ten Hag juga sudah mengontak raksasa Spanyol itu.

"Saya dulu ceroboh ketika ditanyai tentang klub lain. Waktu itu sudah lewat. Saya sekarang tidak bisa mengatakan apapun tentang itu. Saya lebih suka bertahan di Barcelona. Tentu saja saya tahu (ketertarikan Manchester United). Tapi saya tidak mendengar apapun dari klub, jadi saya menganggap tidak ada

yang nyata atau ada kesepakatan yang terjalin. Jadi tidak ada gunanya mengkhawatirkan hal itu," kata De Jong dikutip Evening Standard.

Kontrak Frenkie de Jong di Camp Nou sesungguhnya masih berlangsung sampai 2026. Akan tetapi, kesulitan keuangan yang dialami Barcelona membuat De Jong memungkinkan dilego meskipun pelatih Xavi Hernandez berkekeh ingin mempertahankannya di klub.

Pemain 25 tahun itu tidak mengingkari peluang dirinya dijual. Namun, De Jong menegaskan tidak pernah menyesali keputusannya bergabung Barcelona meski baru memenangi satu Copa del Rey.

"Saya memahami situasinya, tapi seperti yang sudah kukatakan: mereka tidak mengatakan apapun kepadaku atau apapun. Jadi saya

menganggapnya tidak serius. Saya memang membayangkan memenangi lebih banyak trofi, tapi Barcelona selalu menjadi klub impianku sejak aku masih kecil. Sampai sekarang pun masih," kata De Jong. ● vit



FRENKIE DE JONG
Pemain Barcelona

Perisic Bahagia Gabung Tottenham

LONDON (IM) - Ivan Perisic meninggalkan Inter Milan untuk gabung Tottenham Hotspur. Pemain asal Kroasia itu mengungkapkan kegembiraannya karena bisa reuni dengan Antonio Conte. Perisic cabut dari Inter setelah kontraknya habis pada musim panas ini dan tidak diperpanjang. Winger berusia 33 tahun itu kemudian teken kontrak dengan Tottenham sampai 2024.

Perisic dan Conte pernah bekerja sama di Inter Milan dan memenangi scudetto pada musim 2020/2021. "Sebuah keistimewaan bisa bekerja dengan pelatih seperti ini. Kami bekerja dengan baik (di Inter), kami juara liga setelah 10 atau 11 tahun. Itu tahun yang sempurna. Saya sangat senang bertemu dengannya lagi," ujar Perisic kepada Spurs TV.

Perisic memperkuat Inter Milan sejak 2015. Dia sempat dipinjamkan ke Bayern Munich pada 2019/2020 dan meraih treble winners. "Dia (Antonio Conte) hidup dalam sepakbola, setiap menit, setiap jam, setiap hari, bahkan ketika tidur, dia memikirkan sepakbola. Saya suka karakternya dan saya tahu

kami akan melakukan pekerjaan bagus di sini," kata Perisic.

Pemain 33 tahun itu jadi rekrutan pertama Tottenham Hotspur musim baru. Ini akan jadi kali pertama Perisic berkarier di Inggris. Sebelumnya, dia pernah memperkuat klub Prancis, Belgia, Jerman dan Italia.

"Saya benar-benar menantikan memulai bersama keluarga Spurs. Ini akan jadi rumah saya selama dua tahun ke depan. Ketika saya melakukan kontak dengan pelatih dan Direktur Olahraga (Fabio Paratici), saya bilang ke mereka kalau saya benar-benar ingin datang ke Premier League, sejak 2009 ketika saya mulai main sepakbola profesional di Belgia. Inilah saatnya dan saya tidak sabar," ujar Perisic.

Perisic mengaku juga sempat memantau kiprah Tottenham Hotspur sejak akhir musim 2021/2022. Keberhasilan Tottenham lolos ke Liga Champions membuat Perisic tertarik bergabung dengan The Lilywhites. ● vit

vdp



IVAN PERISIC
Pemain Baru Tottenham Hotspur

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com